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文化性の高まり 感動の青葉祭
校長 伊藤 武夫

今年の青葉祭は１０月１日（土）、「～ The best memory～
絆から生まれる思い出」というスローガンのもと、３部構成
により開催しました。
当日は多くの保護者の皆様、地域の皆様が来校され、さらに来

年入学予定の６年生の児童も見学に来てくれました。青葉祭を盛り上げていただき、本当にあ
りがとうございました。発表の祭の鑑賞態度が良く、人の話もしっかり聞けていたと思います。
そして、着席したり整列したりするときも大変スムーズな動きで驚きました。
さて、まず第１部は芸術鑑賞でした。最初は吹奏楽部の演奏（「銀河鉄道 999」、「青葉会の

歌」、「未来」、「小さな恋の歌」）に聴き惚れました。続いて、遠路兵庫県（神戸）から来てい
ただいた『和太鼓 松村組』さんの素晴らしいパフォーマンスと音の響きに度肝を抜かれまし
た。本当に生の演奏は迫力満点でした。演奏の合間にはチャンスを生かすタイミングやプロの
厳しさ・覚悟等、心に響く話もうかがうことができました。
第２部はＰＴＡ合唱から始まり、「みんながみんな英雄」と「湖北の詩」の熱唱でした。練

習は 8/26（金）から体育大会直前を除く、毎週金曜日におこなってきました。計５回の練習だ
ったわけですがいかがだったでしょうか。
そして、続いて伝統の合唱コンクールでした。今年はクラス対抗だけではなく、どの学年も

学年合唱を披露してくれました。それぞれに力強く、時には優しく、素晴らしい歌声を響かせ
てくれました。歌い終わった後の笑顔や充実した表情がとても印象的でした。〔結果は裏面〕
第３部は文化祭として、英語弁論発表があり、北村 さん・岸田 さん・森田 さんの３

名が流暢な英語で立派なスピーチをしてくれました。また、有志発表（４グループ）では歌や
ダンスを披露し青葉祭を盛り上げてくれました。そして、生徒会企画のナンバーズへと続いて
いきました。
最後のフィナーレ（生徒会セレモニー）も柴田青葉会会長の思いのこもったラストメッセー

ジで、シンプルかつ感動的な閉幕シーンでした。これまで本校をリードしてきてくれた青葉会
役員の皆さんには心から拍手を贈りたいと思います。
なお、保護者の皆様の中で、撮影をされた写真や動画につきましては、管理をよろしくお願

いします。

吹奏楽部の演奏 和太鼓「松村組」 ※生徒の体験もありました

有志発表 Ｅ－girls ？ 三代目Ｊ soul brothers ？ 学年合唱風景
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青葉会 新会長・副会長決まる！ 合唱コンクールの結果

９月２７日（火）の立会演説会および投票 合唱コンクールは取組を通して、合唱の楽し
の結果、伝統ある青葉会の新しい会長・副会 さや素晴らしさに触れ、表現力を養うのが第１
長が決まりました。今後、他の本部役員や各 の目的です。そして、学級の団結力や協調性を
種委員会の委員長・副委員長が決まり、新生 高めることも重要なポイントです。
執行部が誕生することになります。これから 【各学年：金賞】
１年間、湖北中をより良い方向に進めていけ ３年Ｂ組 ・ ２年Ｃ組 ・ １年Ｂ組
るよう頑張ってほしいと思います。 ※声の響き、ハーモニー・バランス、表現力、歌う姿

【会長】 勢等を基準に、専門の方にも審査をお願いし、僅差で

☆吉川 さん（２年） はありましたが上記のクラスが優勝しました。

僕は公約にも書いたように、ボランティア 【最優秀団】 Ｂ団
活動とあいさつの活性化に力を入れようと思 ※体育大会に続き、合唱も上級生が下級生をリードす

います。そして、湖北中を今以上に元気で、 る場面が見られました。こうした縦のつながりが今の

明るく活気のある、素晴らしい学校にしてい 伝統ある合唱の礎になっていると思います。

けるように努力していきたいと思います。 【優秀指揮者賞】
３年…柴田 さん 2年…七里 さん

【副会長】 １年…本山 さん
☆角川 さん（２年） ※タクトに思いを込め、しっかりリードしていました。

私は、湖北中を活気のある、笑顔溢れる学
校にしていきたいと思います。大きな声であ
いさつをし、生徒皆さんの意見を大切にでき ３年金賞

るよう活動していきたいです。一生懸命頑張 のＢ組の

ります。一年間、よろしくお願いします。 合唱風景

☆原田 さん（２年）
僕は全校１人ひとりが、明るく楽しい学校

生活が送れるようにしたいと思います。「あ

いさつをしっかりする・ボランティア活動を 秋季総体会場 －１０月１４日（金）－
積極的にする・交通安全に気をつける・校歌 応援をよろしくお願いします。
を元気に歌う」このようなことを中心に、副 ○野球 … 浅井球場
会長として頑張っていきたいです。 ○陸上 … 皇子山陸上競技場

○ソフトテニス … 高月中学校
☆薮田 さん（１年） ○女子バレー … 虎姫中学校
僕はあいさつ向上に積極的に取り組んでい ○卓球 … 長浜西中学校

きたいと思います。あいさつの時には、相手 ○男女バスケット … びわ中学校
の目を見て、しっかり声が届くように、大き ○吹奏楽 … 長浜文化芸術会館
な声でできたらなと思います。地域の方々と ＊木之本中学校との合同演奏

のふれあいも大事にしていきたいです。
１０月後半の行事予定

登下校時の通学マナーについて １４（金）秋季総体 市吹奏楽祭
自転車通学生のノーヘルや多列並進等 ３年実力テスト

に対して、地域におきましても注意の呼 ２１（金）中間ﾃｽﾄ 避難訓練 自治会会議
びかけをよろしくお願いします。また、 ２３（日）PTA資源回収 ３年親子活動
自転車保険加入の義務化に関する条例が ２４（月）青葉会委員会：後期第１回
10 月 1 日より施行されました。未加入 ２５（火）３年三者懇談〔27、31、11/1〕
の方は一考していただきますようよろし ２７（木）３年認知症教室〔28〕
くお願いします。 ２８（金） ３年地域貢献活動〔11/4、11、25〕

１年ふるさと学習〔11/4、11、25〕
３０（日）１年親子活動


